

Hösbach, 13.03.2020

Schulen in Bayern werden geschlossen

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

heute Morgen haben der bayerische Ministerpräsident Markus Söder und der bayerische Kultusminister Michael Piazzolo bekanntgegeben, dass **alle bayerischen Schulen bis einschließlich 19.04.2020 geschlossen** werden. Klassenfahrten, Unterrichtsgänge und andere schulische Veranstaltungen werden bis zu den Osterferien nicht stattfinden.

Mit dieser umfassenden Maßnahme soll eine Ausbreitung des Corona-Virus verlangsamt werden. Ziel ist es, die Ansteckung von Risikopatienten zu vermeiden. Vorrang hat die Gesundheit. Es liegt in der Verantwortung jedes Einzelnen, zum Wohl der Gemeinschaft beizutragen.

Für Kinder der Jahrgangsstufe 5 und 6, deren Eltern beide in einem Beruf im Bereich der kritischen Infrastruktur arbeiten (z. B. als Arzt, Pfleger, bei der Polizei, in Versorgungseinrichtungen, ...), wird eine Betreuung an der Schule angeboten. Dieses Angebot gilt auch für Alleinerziehende, die in diesen Berufsgruppen tätig sind. Bitte melden Sie Ihren Bedarf telefonisch an der Schule an.

Keinem Schüler soll aus der aktuellen Situation ein Nachteil entstehen. Für das Lernen zu Hause haben die Lehrkräfte Hausaufgaben, Übungen und Unterrichtsmaterialien bereitgestellt. Auch wenn kein Unterricht im Schulhaus stattfindet, ist es für jeden Schüler ortsunabhängig möglich zu lernen.

Die Realschule Hösbach wird ihren Schülern digitale Angebote machen. Jedem Schüler wurden Zugangsdaten für das Unterrichtsportal MEBIS verteilt, eine Einweisung ist erfolgt. Auch über E-Mails kann der Kontakt zur Schule gehalten werden. Bitte beachten Sie die Ankündigungen auf der Schulhomepage. Dort wird eine Übersicht der Kontaktdaten veröffentlicht werden. Zusätzliche Informationen werden wir über ESIS in den nächsten Wochen an Sie weiterleiten.

Bleiben Sie gesund!

Sigrid Zlotos
Schulleiterin